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Fiesole Viva sta seguendo da tempo gli sviluppi della vicenda dell’Auditorium che iniziato dalle 
precedenti gestioni PD è ormai da 7 anni nelle mani dell’attuale giunta che ha deciso di gestire la cosa 
mediante una gara che, per come è stata formulata e aggiudicata, non ci trova favorevoli. 

I motivi delle nostre perplessità sono legati ai seguenti aspetti: 
a) Assegnazione di una gara di importo elevato (un milione di euro) con un solo concorrente 
presentato, quindi senza una reale concorrenza tra più soggetti. 

b) Assegnazione di una gara per attività edili ad un consorzio che non è una impresa edile ma si 
dovrà avvalere di uno o più subappaltatori. 

c) Bando di gara senza un computo metrico preciso e definito nei dettagli che prevedeva che fosse il 
concorrente a fornire il computo metrico di dettaglio prezzato. 

d) Verifica che i prezzi forniti fossero congrui cioè in linea con quelli di mercato da parte 
dell’Ufficio Tecnico del Comune senza che tale documento, molto sensibile, fosse reso pubblico sul 
sito del Comune. 

e) Assegnazione per 50 anni della gestione di un immobile, completamente costruito con soldi 
pubblici, ad una azienda privata che verserà al comune un affitto annuo di 1200 euro. 

f) Notevole ritardo nel passare dalla consegna delle buste alla firma del contratto. 

g) Le recenti affermazioni del Sindaco sulla Nazione che il consorzio aggiundicatario riuscirà a 
completare i lavori entro il 2021 quando ad oggi, 4 febbraio, mancano evidenze che il cantiere sia 
partito. 

Fiesole Viva continuerà a monitorare gli sviluppi e a tenere i cittadini informati di come vengono spesi i 
soldi pubblici per completare questa opera. 
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Nel Consiglio comunale dello scorso 25 febbraio abbiamo presentato come gruppo i seguenti atti: 

1. Domanda di attualità in merito alla scuola d’infanzia di Compiobbi. 

La risposta del Sindaco non ci soddisfa in quanto riteniamo che sia compito dello stesso intervenire per 

garantire la sicurezza dei piccoli cittadini di Fiesole. Ma visto che, a detta del Sindaco, non c’è tutta 

questa pericolosità che i genitori denunciano e che né una pattuglia della Municipale e nemmeno i 

volontari della Protezione Civile possono essere impegnati per due/tre ore al giorno per garantire la 

sicurezza dei bambini e dei loro genitori, nonni e/o accompagnatori in quanto impegnati in attività più 

importanti, allora ci possiamo solo augurare che non succeda nulla di grave.  

 

2. Ordine del giorno per intitolare una via, strada, piazza o luogo della citta ̀ a Norma Cossetto, 

simbolo dei martiri delle foibe. 

Da anni, Fratelli d’Italia e tutto il Centrodestra si impegnano nel portare avanti il ricordo e la memoria 

degli infoibati e degli esuli istriano-dalmati, mentre una certa sinistra negazionista si rifiuta di accogliere 

la memoria condivisa del popolo italiano, sminuendo o addirittura sconfessando i crimini comunisti. 

Ecco perché siamo contenti che il nostro ODG sia stato votato all’unanimità e che anche Fiesole sia 

rientrata tra i comuni che avranno un luogo intitolato a Norma Cossetto, simbolo dei martiri delle 

foibe.  

 

3. Mozione in merito ad interventi di prevenzione e contrasto alla Droga e alle Dipendenze 

Patologiche 

Importante vittoria per il centrodestra con l’approvazione all’unanimità della nostra mozione che 

propone l’istituzione di un osservatorio comunale permanente su droghe e dipendenze patologiche. 

L’osservatorio sarà utilizzato come strumento di supporto nella raccolta di dati, nel monitoraggio, nello 

studio e nell’elaborazione delle politiche di lotta alla droga e alle dipendenze patologiche del Comune. 

La proposta di istituire osservatori comunali è già stata presentata dal centrodestra anche nei Comuni di 

Impruneta e Greve in Chianti e nasce da un’iniziativa del dipartimento regionale dipendenze di Fratelli 

d’Italia. 

 

Cons. Alessandra Gallego Bressan 
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SANT’ANTONINO: I FONDI PER LA RISTRUTTURAZIONE “REGALATI” AL 

CONSIGLIERE SPECIALE DI GIANI 

 

Da 20 anni quei fondi erano destinati alla riqualificazione del presidio di Sant'Antonino a Fiesole, 

improvvisamente la Giunta della Regione Toscana ha deciso di investirli in una struttura che si trova nel 

Comune di Marradi. Le spiegazioni date dall'assessore regionale alla Sanità Simone Bezzini al sindaco 

Anna Ravoni non sono sufficienti. Sorprende che la Regione Toscana non abbia neanche avvertito 

anticipatamente il primo cittadino. Quei fondi erano destinati a Sant'Antonino fin dal 2001, anno in cui 

furono stanziati dal Governo. Sorprende poi che il finanziamento servirà alla riqualificazione di una 

struttura che si trova proprio a Marradi.  Il sindaco del Comune dell'Alto Mugello è Tommaso Triberti 

che oltre ad essere consigliere delegato per lo sviluppo economico, il turismo e le aree interne della 

Città Metropolitana, è anche consigliere speciale del presidente Giani e, tra le tante deleghe che ha, c’è 

anche quella di analisi delle leggi e dei regolamenti regionali nell’equilibrio di risorse e previsioni per gli 

enti locali. 

Intanto i fiesolani si ritrovano senza un presidio sanitario e con i fondi destinati a Sant'Antonino 

riassegnati ad un'altra struttura. Ci chiediamo come abbia intenzione di rimediare la Regione Toscana 

per venire incontro alle necessità dei nostri cittadini. 
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